

## Tagesgage für Kuh höher als für Profischauspieler

Geschrieben von: Heiko Hilker  
Montag, 28. Juni 2010 um 08:30

---

Bei einer Polizeiserie (RTL 2) liegt die Tagesgage eines Schauspielers bei 350 Euro brutto, ein Hund bekommt – mit Betreuer - *mindestens* 350 Euro, eine Katze kostet 400 Euro.. Wie die [Berliner Zeitung](#) *heute berichtet*

, will der Vorstand des

[Bundesverbandes der Film- undFernseh-schauspieler](#)

(BFFS) in Tarifverhandlungen mit der Produzentenallianz einen Sockelbeitrag einfordern: der „deutlich über jenen 450 Euro, die eine TV-Kuh pro Tag verdient“.

Dies sei notwendig, Denn, so der BFFS [in einer Erklärung](#) , „immer weniger Produktionen werden mit immer geringeren Budgets in Auftrag gegeben.“ Doch Schauspieler wollen spielen und warten sehnsüchtig auf eine Chance, ihr Können unter Beweis zu stellen – ungeachtet der Bezahlung.“ Dadurch sinken die Tagessätze weiter. Die Zahl der Dumpingangebote nimmt zu. Man „komme auf den Hund.“

Von über 4.500 Schauspielern sind 1.470 Mitglied des BFFS.